

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年9月11日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.17



2学期が始まり、2週間が経ちました。学校では、この2週間を「朝食と睡眠をたっぷりにとって、生活リズムを整えよう」という生活のめあてで過ごしてきました。子供たちに「朝ごはんを食べてきましたか？」と尋ねると、ほとんどの子供が「パンを食べたよ。」「ご飯を食べてきたよ。」と伝えてくれました。夜は、9月に入り涼しい日が続いているので、睡眠も十分にとれているのではないのでしょうか。朝ご飯をしっかりと食べ、睡眠も十分にとれているので、子供たちは学校で元気に学習に取り組んでいます。引き続き、体調管理をよろしく願います。

☆虫を見つけたよ☆

夏休み中は、子供たちが畑のお世話をすることができなかったので、畑の中は雑草がたくさん生えてしまいました。そこには、バッタやカマキリ、テントウムシ、赤トンボなど、たくさんの昆虫がいました。子供たちは一人一つ観察カップを持ち、畑で虫探しをしました。雨の合間の活動でしたが、観察カップに入らないほどの大きなカマキリを見つけて、得意な様子で「大きなカマキリを見つけたよ。」と周りの友達や教師に知らせる子や、バッタは動きが早く、見つけても捕まえる前に逃げられてしまい、「逃げられた。くやしい。」と残念そうにしている子がいました。また、怖くて虫は触れないけれど、観察カップに入っていれば、嬉しそうに覗いている子もいました。この活動を通して、虫を探すだけでなく、友達との関わりが自然とできている姿も、多く見ることができました。



☆9月のカレンダーを作ったよ☆

毎月、季節を感じるようなカレンダーを国語グループごとに製作しています。趣向を凝らし作っているのが、いつもすてきな作品ができ上がっています。作品は、廊下に貼り出しています。保護者の方にご覧いただけないので、紙面でご紹介します。

